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Аннотация. Приводится система теплоснабжения потребителей тепловой энергией на нужды отопления 
и горячего водоснабжения с применением теплонаносных установок, использующих в качестве источника низко-
потенциального тепла вторичные энергетические ресурсы ТЭЦ. Приведена методика расчета показателей теп-
ловой экономичности, позволяющие оценить эффективность предлагаемой системы. Приведены изменения 
температуры теплоносителей в подающем и обратном трубопроводах тепловой сети, изменения расходов 
теплоносителей при различных температурах наружного воздуха без использования ТНУ и при их включении в 
систему теплоснабжения. 
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Abstract. A centralized heat supply system for remote heat energy consumers is presented, based on the introduction of 
heat-carrying plants using secondary energy resources of thermal power plants as a source of low-grade heat. The 
methodology for calculating the indicators of thermal efficiency, allowing to evaluate the effectiveness of the proposed 
system. Changes in the temperature of the coolants in the supply and return pipelines of the heating network are given, as 
well as changes in the flow rates of coolants at various outdoor temperatures without the use of HPU and when they are 
included in the heat supply system. 
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